

笠井】暮らしや生業（なりわい）を守るに
とが一番だと思います。
私は農家の出身。「食
は命の源」なので農業
を必ず守るという市政
をつくりたいと思います。
それと、何と言つ
てもやっぱり中小業者
はいま大変ですよ。コ
ロナ禍のあと、いまも
バタバタと本当に頑張つ
てきた老舗のお店も含
め、どんどん中小業者
は潰れています。高松
に次いで丸亀は香川県
で二番目に大きい市。
居酒屋とかスナックと
か、本当にコロナの中



て欲しごと懸つむか。
Q3) あなたは「これまでどういう市民運動に関わってきましたか。

まんぶくプロジェクトを実施 民青

民青同盟香川県委員会は香川大学工学部前で1月22日学生への無料食料支援「ほっとまんぶくプロジェクト」をしました。

学生は、笑顔で食料品を受け取って「ありがとうございました」と口々に感謝を述べていました。対話やアンケートでは学生から「全国で大学の学費が値上げの検討は嫌」「奨学金月8万8000円借りていて生活が大変だ」などの声がありました。民青同盟の藤沢直人香川県委員長は、「物価高と高学費で生活が困窮している学生が多い。負

【2面から】幅広い面積になつて農業を中心としたやつといふ。山にせたため池も多
く、本島や牛島、広島など島しょ部むつおむ。

中谷）名産は讃岐うどんや骨付き鶏、工芸品のうちわ農産物は桃などがあります高松や坂出、丸亀に通勤してくる人のベッドタウンになつてしまふ。

Q2）丸亀市政で感じる問題意識や課題は何ですか。

笹井】暮らしや生業（なつわい）を守る」とが一番だと感づます。私は農家の出身。「食は命の源」なので農業を必ず守るという市政をつくりたいと思いますね。それと、何と書つ

で、厳しい経営状況の中でも「いつまでやれるんか」という思いで続いている店が多くあります。あとは、耕作放棄地や農地転用が増え、農業用地が減っていることや、いわゆる「空き家」も増えているのが問題だと感じています。

中谷】丸亀市は、財政的に丸亀ポートの収入に税収がものすごく左右される町です。例えば、「学校給食の無償化」や「18歳まで医療費無料化」とか、農業政策

では、「一反1万円の補助を米農家に」とかの市民の要求に答えていいる面もあるところが、大きな国の流れと同じである企業が、行政を利用して儲けるという、「一般企業からのオファー」にも非常に甘いので、どんどん県外の大手企業が進出してきている。例えば「マルタス」の事例です。公共施設の総合的、包括的な管理委託のために年間6000万ぐらい管理委託料以外に、マネジメントフィーを

笠井】私の場合は丸亀には「市政を考える会」が合併直後からあってその市民団体の代表世話を人を10年やっています。いろんな市民の意見を取り入れて、毎年、市長に予算要望するとかね。そのマルタスの指定管理料が毎年1億3000万円。ところが何に使われているかは、マルタスは私企業だから、公表しないつ

て黒塗りで出したかったのを、審査請求をして、公表されるとかそういう活動をしてみました。

□□ナ禍には、居酒屋やスナックとか、美容室や花屋、食堂とかの多くの地域の業者さんに直接伺い、持続化給付金の申請の援助をしました。困った人を「これは助けないといけないな」との思いで【4面について】

【1面から】の使い方 教育費の使い方が間違つてはねのではなくか」とおどけ始めた。

また大学に学んでみたいといふとしたことは、「被り身でなく主体的に学びたい」「ついで一つをしてみたい」「自分の視野を広げたい」との回答が多く寄せられました。なかには在学生との対話に

なり「貧富の格差の拡大」に
関心を示し、アメリカ言いな
りに軍拡をすすめていふこと
をめぐり対話が弾みもした。
民青同盟の活動に「じつむ
い活動をしていまおね」との
べました。

2025丸亀市議選 直前インタビューコンクール

4月13日指示、20日投票
の日前の丸亀市議選を目前に
日本共産党の現職の中谷まゆ
み丸亀市議、新人のさとい孝
志氏にインタビューします。
(中谷、笠井の表記、インタ
ビュー中敬称略) 全2回に分
けて掲載します。

Q-1) 丸亀市はどんなところですか。

関心を示し、アメリカ言いなりに軍拡をすすめていたことをめぐつ対話が弾みあした。民青同盟の活動に「とてもいい活動をしていますね」とのべました。

対話アンケートひとりづくんで藤沢直人県委員長は「相手の話をよく聞き、日本社会の現状を『深掘り』していくことで社会の異常をじきじきつぶす。今回はアメリカ言いなりの話を伝えましたが、学生にはかなり関心がある」と分かりました。加盟にはつたりませんでしたが、知らせる活動は大事です」と語りあつた。

**地球に生きている人はみな
な「被爆者候補」だ！
核配備の実態と核戦
争の現実**

地球上に生きている人はみな「被爆者候補」だ！
核配備の実態と核戦争の現実

きたいと切実に思いました。
核兵器を取り巻く状況は
現実的にも一触即発です。

きたいと切実に思いました。
核兵器を取り巻く状況は
現実的にも一触即発です。
スウェーデンの「ストック
ホルム国際平和研究所」は、

が72分間のうちに起つて、「世界は数時間で滅びる」と叫ぶところが、その場合

「日本被団協」が

れば、地球は破滅です。
『核戦争・一つのシナリオ』